

Dieu fait de nous des témoins. Des témoins que Dieu existe, que le Christ, qui est son Fils, est venu dans notre monde il y a plus de deux mille ans et que, s'il a été mis à mort sur la croix, il est malgré tout toujours vivant. Témoins que la foi est importante dans nos vies car elle nous permet de faire les bons choix en suivant la Loi de Dieu et qu'elle nous soutient dans les difficultés de la vie. Témoins que chacun est important aux yeux de Dieu.

Témoignage qui n'est pas toujours facile. Dans la première lecture de ce jour les gens ne veulent pas entendre Etienne qui témoignait de tout cela. Ils poussent de grands cris pour couvrir sa parole et se bouchent les oreilles : "Tais-toi avec ton Jésus, tu nous casses les oreilles ! Tu racontes n'importe quoi !". Ca les énerve tellement qu'ils le mettent à mort en le lapidant, en lui jetant des pierres. Alors il *s'endort dans la mort* et se réveille auprès de Dieu. C'est encore comme ça que des Chrétiens aujourd'hui se font tuer, à cause de leur foi. Encore dernièrement au Nigéria mais c'est aussi le cas un peu partout dans le monde, souvenez-vous de l'Irak, de l'Inde etc. Parfois c'est moins violent : on se moque de nous. Ils se moquent parce qu'ils n'ont rien compris, ils ont du mépris, de la haine pour ceux qui ne pensent pas comme eux. Nous, nous aimons ceux qui ne pensent pas comme nous. Parce que Jésus nous l'a demandé. En restant Chrétiens face à ceux qui ne nous aiment pas, nous, nous les aimons, eux ne nous aiment pas. Qui est le plus grand de nous deux ?

Et pourtant ce serait si facile de critiquer l'Eglise, les prêtres en mettant tout le monde dans le même panier, certains Chrétiens qui ne pratiquent pas comme nous, se moquer avec ceux qui se moquent de nous. Histoire qu'ils ne se moquent pas de moi, de ce que je crois, que je vais à la messe, que je fais baptiser mes enfants etc. C'est si facile d'avoir honte d'être Chrétien pour éviter d'être mis à part ! C'est si facile d'éteindre la lumière, de reprendre leurs discours et donner le même sens qu'eux à la vie !

Les Chrétiens sont là pour apporter la lumière au monde. Non pas que JE sois une lumière mais je porte la lumière, celle de la foi. Cette lumière que notre parrain a reçu le jour de notre baptême pour nous la transmettre. Cette lumière que nous avons à transmettre à notre tour. La foi c'est un message de bonheur, de vie, l'annonce d'un dieu qui nous soutient dans nos épreuves, c'est une Bonne Nouvelle (c'est ce que le mot *Evangile* veut dire) : notre monde en a tant besoin ! Ce que nous disons en rappelant les paroles de Dieu c'est du sel que nous apportons au repas : il donne du goût même aux choses qui n'en ont pas, comme nous donnons du goût à la vie. Il y a tellement de gens qui n'ont plus goût à la vie ! Si nous nous taisons nous devenons comme du sel qui a perdu son goût : il n'a plus d'intérêt. Si nous mettons la lumière de la foi sous un lampadaire elle n'éclairera que nous alors qu'elle est faite pour être partagée à tous.

Etre Chrétien ce n'est pas simplement avoir été baptisé un jour, c'est choisir chaque jour de l'être. En suivant la Loi de Dieu qui sait tout, plutôt que les lois des hommes qui changent d'avis comme de chemise. En vivant comme un Chrétien doit le faire : refusant de tuer un autre être humain. De sa conception à son dernier jour sur cette terre chaque être humain a le droit de vivre (même nos ennemis) ce n'est pas à nous de décider qui doit vivre ou mourir.

On parle souvent des valeurs chrétiennes auxquelles on tient mais on ne les connaît pas toujours vraiment et, encore moins souvent, on les vit vraiment : Aimer comme Jésus le Christ nous a aimés (par comme je veux aimer, pas comme j'aimerais être aimé, mais comme lui nous a aimés). La seconde valeur c'est le pardon. Sommes-nous prêts à pardonner tout à tous ? C'est-à-dire non pas à oublier mais à lui donner une nouvelle chance de me montrer qu'il n'est pas si mauvais qu'il l'a été. Pardonner une fois, deux fois ? Jésus nous demande de pardonner toujours !

Etre Chrétien c'est un choix de chaque jour. Et à chaque fois que nous venons à la messe nous faisons ce choix. Nous proclamons la foi des Chrétiens, c'est le credo. Nous recevons non pas une hostie dans les mains mais le Corps du Christ qui remet sa vie entre nos mains. Nous pouvons alors l'écraser ou la porter délicatement à notre bouche pour que Dieu vienne en nous, qu'il fasse sa demeure en nous. Alors quand celui qui nous le propose nous dit "Le Corps du Christ", nous répondons "Amen" : oui, je le crois, c'est le corps du Christ, il est ma force et mon espérance. Nous redisons que nous croyons. En qui ? En quoi ? c'est au caté qu'on l'apprend, c'est toute sa vie qu'on le redécouvre !